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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является АО «Арсенал-2».
Целью выпускной квалификационной работы является глубокое изучение учета, формирования финансовых результатов, а также их анализ на примере организации АО «Арсенал-2» с разработкой соответствующих рекомендаций по их совершенствованию.
Был осуществлен анализ финансовых результатов АО «Арсенал-2» и выделены слабые стороны предприятия.
Проведен горизонтальный и вертикальный анализ финансовых результатов, анализ динамики показателей прибыли предприятия. Рассчитаны показатели ликвидности, финансовой устойчивости и рентабельности.  
Были выдвинуты рекомендации по улучшению учета финансовых результатов в АО «Арсенал-2», которые выражались в том, чтобы разбивать крупный комплекс строительно-монтажных работ на более мелкие этапы с целью налоговой выгоды. 
Проведен факторный анализ чистой прибыли. И предложен способ уменьшения себестоимости продаж.
        

        
          The object of the study is “Arsenal-2”.
The purpose of the final qualifying work is a deep study of accounting, the formation of financial results, as well as their analysis on the example of the organization of “Arsenal-2” with the development of appropriate recommendations for their improvement.
An analysis of the financial results of “Arsenal-2” and identified the weaknesses of the company.
Conducted horizontal and vertical analysis of financial results, analysis of the dynamics of profit indicators of the enterprise. Calculated indicators of liquidity, financial stability and profitability.
Recommendations were made to improve the accounting of financial results at “Arsenal-2”, which were expressed in breaking up a large complex of construction and installation works into smaller stages for the purpose of tax benefit.
A factor analysis of net profit. And a way to reduce the cost of sales.
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